

# DIPUTADOS POR UN DÍA

Familias se unieron para rezar el rosario

## La Virgen presente en el referendo



REBACA ARIAS LT

La familia Miranda Vargas fue a la Catedral Metropolitana a rezar el rosario en la celebración de la Jornada Mundial.

♦ **JAZMÍN RIVERA**  
jarivera@lateja.co.cr

El referendo también jaló a los ticos este domingo a las iglesias para celebrar la Jornada Mundial del Rosario. La Iglesia Católica pidió a los fieles aprovechar la fiesta para pedirle a la Virgen por el proceso que se vivió este domingo, por medio del rosario.

“Hemos convocado a nivel de parroquias para que muchas familias se unan a la oración, fue una coincidencia bonita que el mismo día del referendo fuera la Jornada Mundial.

Tengo el conocimiento de familias que hoy (ayer) rezaron el rosario con la intención de tener un buen referendo”, afirmó el sacerdote periodista de la Conferencia Episcopal, Glen Gómez.

Gómez aseguró que las votaciones por el referendo no opacaron la celebración, pues los sacerdotes siempre lo tuvieron presente en las misas. La Jornada Mundial del Rosario se celebrará a lo largo del mes de octubre.

### 140 PAÍSES UNIDOS

La Jornada Mundial del Rosario 2007 (JMR) tiene como sede principal la Basílica de Guadalupe.

El evento tiene como objetivo rezar por la paz del mundo, la vida y la familia, los no nacidos, el Papa, los sacerdotes y las vocaciones sacerdotales y religiosas.

La JMR comenzó a realizarse en octubre de 1996 como celebración por el 50° aniversario de ordenación sacerdotal del recordado Juan Pablo II.

En el 2000 fueron más de 140 países los que se unieron al rezo multitudinario del Rosario en iglesias, estadios, plazas, cárceles, hospitales, colegios, entre otros lugares; muchos se transmitieron por televisión.

### CREO QUE...



**FLORA FERNÁNDEZ MORAVIA**

“Lo rezo desde que mis abuelitos me lo enseñaron, no sabía lo de la jornada”

**FERNANDO DOMÍNGUEZ GUADALUPE**



“Vine a rezarlo aquí a la Catedral, me gusta hacerlo todos los días”